

DEPORTES | Aventura

El prieguense Antonio Villena culmina con éxito su participación en el ultra trail del Mont Blanc

El corredor del CD Umax Trail empleó cerca de 36 horas en completar un duro trazado alpino de 167 kilómetros

Antonio J. Sobrados Pareja

Domingo 3 de septiembre de 2017 - 13:33



El prieguense Antonio Villena, del CD Umax Trail, ha concluido con éxito su participación en el Ultra Maratón del Mont Blanc, una carrera de las más prestigiosas del trail running a nivel mundial, que se ha celebrado este fin de semana en Los Alpes.

Villena empleó un tiempo total de 35 horas y 58 minutos para completar los 167,5 kilómetros de recorrido de esta exigente prueba atlética, que discurre por territorio alpino con más de 10.000 metros de desnivel total acumulado, atravesando los Alpes franceses,

Más de 2.500 corredores tomaron la salida en la tarde del viernes de la localidad francesa de Chamonix para afrontar esta dura carrera, que se vio agravada por la climatología adversa, teniendo que soportar bajas temperatura, lluvia y en ocasiones nieve en los puntos más altos del recorrido.

A la postre, el francés François D'haene fue el ganador de la prueba masculina, seguido del español Kilian Jornet, mientras que en categoría femenina hubo triunfo español de la mano de Nuria Picas.

Villena logró la posición 401 de la general y la 198 de su categoría, cruzando la meta de Chamonix a cerca de 17 horas del ganador. Cabe destacar la dureza de esta prueba, en la que del total de participantes, abandonaron cerca del millar de los 2.537 que tomaron la salida.